

Boucle d'or

IL était une fois une petite fille qui s'appelait boucle d'or. C'était une fille sage (mais juste un peu). Un jour, sa mère lui dit de ne pas s'éloigner de la maison mais Boucle d'or ne l'écoutait pas. Elle voulait explorer la forêt mais lorsque la nuit arriva, la petite fille fut mangée par un ours et il commença d'abord par son cœur. Pendant ce temps, sa maman s'inquiétait beaucoup. Mais malheureusement, un incendie s'était déclaré dans la maison de la famille et les parents de Boucle d'or moururent.

Fin.

